

**2025****「満名川」**

令和7年7月18日（金）

発行者

校長 根路銘国哉

本中だより第14号



## ★2学年職場体験学習報告会：7/15（火）★

職場体験学習の報告会が、2年生の各教室で行われました。各事業所で体験した生徒が協力して発表のプレゼンを作成し、各職場の仕事内容や学んだことなどが発表されました。保護者や事業所からの参観もあり、生徒達を励ましていただきました。生徒達はこの経験を活かしてこれからの学校生活の向上や、自分自身の将来に向けた職業への関心を高めていくことと思います。



## 【「沖縄県立北部病院」具志堅優幸、國吉麗愛】

手術室に入ったことや実際にオペを見たことなど、なかなかできない体験ができた。病院の医師はみんな歩くのが速いこと(1秒でも大事にしている)。「勉強」が大事なこと、病院の先生はみんな笑顔で優しくった。血の取り扱いは難しく、薬剤の種類が多さや処方の方がわかりやすかった。



## 【「ネオパーク・オキナワ」新川綾亮、仲宗根豪輝、宮原金太郎】

職場体験で、いつも見るできない部分を見る事ができたと、いつもとは違った見方ができた。生き物一体一体が、食べるものや行動が似ていても、別の種類であったり、実際に見ないとわからないことがわかった。ネオパークの人は、動物一体一体をちゃんと見て、体調管理や掃除などを行っていることがわかった。



【「きしもと食堂」城間善成、座安巨】職場体験で、学校ではできない体験ができました。実際に働いてみると難しいことがいっぱいあって、働くことの大変さがわかりました。

## 【「沖縄アイランドクルー」高崎蒼空、伊藤海志、眞部清斗】

駐車場案内やお客さんの荷物運び、泳ぎの援助などを特に頑張った。お客さんが楽しそうにしていたり、また来たいと思ってもらえることにやりがいを感じていることがわかった。天気などに寄ってお客さんが来られず、収益に偏りがあることが大変だとわかった。

## 【「美ら咲保育園」新垣和心、大城和奏、知名由依織、兼城紬】

子どもたちとの関わり方やコミュニケーション、表現や言葉遣いについて学んだ。小さい子を寝かせたり、着替えやご飯を食べさせること、不機嫌な子をあやすことが大変だった。

## 【「本部・今帰仁村消防本部」前泊英尚、嘉数崇真、喜納有栖、平安山鈴】

難しい仕事をしているのがすごいと思った。放水が面白かった。消防士さんが自分が持てないものを片手で持っていたのすごかった。一人一人が筋肉を鍛えていたり、消防の仕事は覚えることが多くて、体力的にもきつく、消防士はすごいと思った。



## ★1学期終わりの会：7/18（金）★

1学期終業の日を迎えました。これまで、生徒間のトラブルがときどき見られましたが、大きな事故もなく、生徒達が元気な様子で学校生活を送ることができました。保護者や地域の方々の方々の本校教育活動に対するご理解とご協力に感謝申し上げます！

## 【生徒代表あいさつ】1学年代表：成瀬 羽琉 ※一部修正・抜粋

私は、1学期間勉強と部活動を頑張りました。勉強では、特に社会を頑張りました。中学校ではどの教科も難しくなったので、いつも授業に集中して取り組めるように意識して頑張ることができました。2学期も継続していきたいと思います。部活動では、小学校から続けているバスケットボールを頑張ることができました。中体連では、2回戦で負けてしまったけど、先輩達の思いを私達が引継ぎ、全力で頑張りたいと思います。また、私が2学期に頑張りたいことは駅伝です。小学校では体験したことがないので、メンバーに入れるように、夏休みの練習を頑張りたいと思います。



次に1学年全体の振り返りをしたいと思います。良かったところは、クラスで協力する雰囲気が少しずつ出てきたことです。平和学習のスライドでは、各クラスのグループが協力して、スライドを完成させることができました。ですが、課題も沢山あります。学校に必要なものを持ってくる人がいたり、授業中におしゃべりしている人や立ち歩き、居眠りが多すぎることです。2学期は、1学期の課題を改善できるようにしていきたいです。そのために、全員で注意をして、やめさせることができるようにしたいです。また、相手の気持ちを考えないで行動してしまう人がいるので、もっと相手の気持ちを考えることができるように、みんなで声をかけていきたいです。

みなさん、明日から夏休みです。1学期の課題を改善し、良い点をさらに伸ばせるような有意義な夏休みを過ごしましょう。「今日の経験を明日の成長へ」皆さん、2学期も笑顔で会いましょう！